
David DERROUET

Tribune d’expression libre à l’opposition
• Ruddy & Bruno : texte non communiqué.
•  Abdel Yassine et Clotilde Clavier - Groupe Fleury ensemble : vous êtes nombreux à nous interpeller sur la 

mauvaise gestion de notre ville. Une gestion épinglée par la Cour régionale des comptes dans son rapport de 
2014 sur les finances de notre ville. En définitive, le maire compte sur vos impôts pour payer son incompétence.

• Annie Saltzmann - Groupe Front de gauche fleurymerogis2014 @gmail.com : texte non communiqué.
• Jean-Marc Frésil : texte non communiqué.

Hôtel de ville - 12 rue Roger-Clavier - 91700 Fleury-Mérogis 
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Le 2 septembre 2015

David DERROUET
Maire de Fleury-Mérogis 
Vice-président de l’Agglomération  
du Val d’Orge 
Député suppléant

Lettre du maire

Désengagement de l’Etat :  
Nous mènerons toutes les batailles !
Madame, Monsieur,

Je profite de ce courrier de rentrée pour souhaiter la bienvenue aux nouveaux habitant-e-s, une 
bonne rentrée à nos enfants et nos jeunes, ainsi qu’une bonne reprise à toutes celles et ceux qui 
reprennent leurs activités professionnelles, associatives, économiques…

Lors du vote du budget 2015, la majorité municipale a dû faire des choix politiques difficiles dans 
une situation qu’il est utile de rappeler :

    Notre commune n’est pas épargnée par les conséquences de la politique gouvernemen-
tale : augmentation du chômage, augmentation des impôts, baisse du pouvoir d’achat, 
augmentation de l’insécurité… 

     Nous subissons comme les autres communes des baisses drastiques de moyens finan-
ciers qui impactent tous les secteurs du service public. 

Dans ce contexte, le choix de la majorité municipale a été de diminuer certaines dépenses dans 
plusieurs secteurs afin de maintenir tous les services publics, sans augmentation d’impôts. 

En effet,  nous refusons d’appliquer la logique « purement comptable » du Gouvernement 
visant  à privatiser certains services publics essentiels à la population (structures petite enfance, 
conservatoire, restauration…). Nous refusons également d’augmenter les impôts locaux pour 
rembourser une dette publique que l’Etat creuse.

De même, nous refusons d’entrer dans des dérives financières « en dépensant sans compter ». 
Ces pratiques « pseudo-révolutionnaires » ont montré combien par le passé les habitant-e-s ont 
lourdement payé l’irresponsabilité de certains élus. 

Grâce à ce travail, aujourd’hui je peux me féliciter de l’ouverture dès janvier 2016 de l’accueil 
pré et post scolaire Paul Langevin et du Relais d’Assistantes Maternelles.

Toutefois, de nombreux combats sont à poursuivre :
    Notre commune attend depuis des années la réévaluation des dotations de l’Etat en rai-

son des 200 hectares gelés par le ministère de la Justice. J’ai donc, pour la troisième fois, 
saisi le député de notre circonscription, Malek Boutih afin que ce dossier aboutisse enfin ;

    J’ai également saisi le Premier Ministre sur les conséquences pour les communes des 
baisses de dotations de l’Etat ; 

    J’ai de nouveau réclamé davantage d’investissements pour les transports en commun sur 
notre territoire, tant du Conseil régional que du Conseil départemental ;

    Enfin, il est urgent que les forces de l’ordre disposent d’effectifs et de moyens logis-
tiques nécessaires pour assurer leurs missions de sécurité publique.

Vous pouvez compter sur ma détermination à poursuivre tous ces combats.
Fidèlement.


